

ORGANIZA LA CEDHJ SEMANA DE DERECHOS HUMANOS

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco (CEDHJ), pondrá en marcha este lunes 4 de octubre, a las 19:00 horas, la Semana de Derechos Humanos en las instalaciones del Instituto Vocacional Enrique Díaz de León, con la presencia de Carlos Manuel Barba García, presidente del organismo.

Esta actividad, que se llevará a cabo del 4 al 8 de octubre, está organizada en coordinación con el Instituto Vocacional Enrique Díaz de León y la generación de abogados 1993-1997 de esta casa de estudios, y consta de un ciclo de conferencias relativas a los derechos humanos. La plática "El genocidio" será impartida por Marcos Pablo Moloeznik, profesor investigador de la División de Estudios Políticos de la UdeG, el lunes, después del acto de inauguración.

El martes 5, Pablo Navarrete Gutiérrez impartirá la conferencia "La tortura, ¿mito o realidad?"; el miércoles 6, el tema "¿Puede la Constitución violar los derechos humanos?" será tratado por César Orozco Sánchez, director de Quejas, Orientación y Seguimiento de la CEDHJ.

El jueves 7 habrá dos conferencias. La primera la impartirá el diputado Alberto Maldonado Chavarín, presidente de la comisión de derechos humanos del Congreso del Estado, con el nombre "El funcionamiento de la comisión legislativa de derechos humanos"; y la segunda la ofrecerá Carlos Mercado Casillas, secretario técnico de este organismo titulada, "La justicia penal y el nuevo sistema penal internacional".

La clausura de esta Semana de Derechos Humanos se llevará a cabo el viernes 8, con la presentación del documental de Lourdes Portilla, *Señorita Extraviada* que aborda el tema de los crímenes de mujeres en Ciudad Juárez.

Todas las conferencias se realizarán en las instalaciones del Instituto Vocacional Enrique Díaz de León, en avenida Enrique Díaz de León número 90, a las 19:00 horas.